

Enlazan esfuerzos para la formación financiera de los jóvenes



Experiencias retadoras, desarrollo de competencias y aprendizaje significativo, interactuando con entornos y problemas reales, es el objetivo de los Socios Formadores.

Por tal, se celebró un convenio de colaboración entre el Tecnológico de Monterrey y la Bolsa Mexicana de Valores, como Socio Formador de la institución, con el objetivo de trabajar conjuntamente para poner en práctica las competencias de los estudiantes.

El acuerdo fue firmado por el Director General de la Escuela Bolsa Mexicana, Gerardo Aparicio, la Directora del Departamento Académico de Contabilidad y Finanzas Región Centro, Martha Rangel; y el Decano de la Escuela de Negocios Región Centro, Ricardo Romero.



width="1920" loading="lazy">

“Desde hace 5 años la relación entre el Tec en sus diversos campus y la Bolsa Mexicana, ha sido una fórmula que ha permitido que nuestra comunidad esté cerca de las actividades que se llevan a cabo en el mercado de valores, mediante la Escuela Bolsa Mexicana”, señaló Martha Rangel.

Los Socios Formadores proporcionan a los alumnos experiencias retadoras, que promueven el desarrollo de competencias y el aprendizaje significativo, interactuando con entornos y problemas reales.

Un esfuerzo que agrega mucho valor

- Trabajos de investigación conjunta entre el Tec y la EBM que permita poner en práctica las competencias de sus estudiantes y abarcar temas de interés para el Grupo Bolsa Mexicana de Valores (Grupo BMV).
- Conferencias y cátedras a toda la comunidad del Tec acerca de educación financiera.
- Participación activa en eventos, concursos y programas educativos que ofrezca la EBM en la Ciudad de México o programas llevados a cabo en Querétaro.
- Intercambio de profesores en programas educativos de ambas instituciones.
- Acercar a los estudiantes de Negocios e Ingenierías, la oferta de trabajo del Grupo BMV.



width="1920" loading="lazy">